

7 décembre 2010

10.422

Question Yvan Botteron

Un champ de ruines...

Dans la presse de la semaine du 22 novembre 2010, nous avons appris que le Département de l'économie était un "champ de ruines". Sans vouloir polémiquer sur le fait que le bref passage de Frédéric Hainard à la tête du Département aurait suffi à lui seul à créer ledit champ de ruines ou non, nous avons été interpellés par la dureté des termes utilisés.

Quand bien même ces propos ont pu être tenus dans la foulée d'une déception électorale compréhensible, ils sont choquants pour le personnel des différents services concernés. Certains collaborateurs de ces services se sont déclarés vexés, pour ne pas dire insultés.

En effet, notre canton sort d'une crise économique qui a mis le département à rude épreuve. Ses services s'en sont admirablement sortis et ont apporté à la population neuchâteloise des prestations de qualité en matière d'emploi et de prestations de chômage.

Dans ce contexte, nous souhaiterions néanmoins savoir si le Conseil d'Etat partage notre vision du travail qui a été effectué dans ce département et si les collaborateurs bénéficient de la confiance du gouvernement.